

Liebe Eltern, liebe Schüler,

wir möchten Sie hiermit informieren, dass wir ab  
1. Oktober 2019 ein modernes Onlinesystem zur  
Essenversorgung in Ihrer Schule aktivieren.

Damit können Sie bequem von Ihrem Computer die  
Bestellung für das Mittagessen vornehmen.

Genauso einfach ist auch die Abbestellung bzw.  
Zubestellung des Essens möglich, jeweils bis 8.00 Uhr  
für den laufenden Tag.

Damit unsere Ausgabekräfte vor Ort das richtige Essen  
ausgeben, erhält Ihr Kind eine Mensakarte, die Kosten  
hierfür betragen einmalig 5 Euro.

Die Onlinezugangsdaten werden Ihnen in der nächsten  
Zeit per Post zugestellt, darin wird die genaue  
Vorgehensweise zur Registrierung dargelegt.

Für Fragen stehen wir gern zur Verfügung.

Ihr Team vom

Menü&Party Express Lars Kurth GmbH